
区民の会第 15 回定期総会	

	

日時：2018 年 3 月 18 日	13:30〜15:30	

場所：ダイヤランドホール	

	

役員：丸山、花上、田中、吉原、辻、安永、小西（敬称略）	

	

開会	

会員：790 世帯（準会員含まず）	

出席者：88 名（役員含む）	

委任状：298 名	

委任せず：15 名	

定足数 395 以上に対し 401 世帯であり、定足数に達している。	

	

議長：藤村詔三	

	

報告・承認事項	

	

	

会計報告及び監査報告	

会計：安永	

監査：藤田宗久	

	

「平成 29 年度	 第 15 回定期総会議事書」を基に活動報告と決算報告を行う。	

	

【活動報告と決算報告に関する質問】	

	

・三悪に取り組む（レストラン、売店、ゴミステーション）についての報告を望む。（砂

村）	

	 質問は２点。	

	 環境整備事業の会計収支の検証は終わったのか？	

	 レストラン、売店、ゴミステーションの赤字はどれだけ減ったのか？	

	 →レストランについてはまだ報告を受けていない。売店については区民会議の中で方

向済み。	

	 ゴミステーショについては具体的な検討はしていないけれど、監視カメラの設置など



で解決を目指している。	

	 特別委員会の中で検証していかなければならないが、定住者でだけの問題では無いの

で難しいところもある。	

	 皆さん、考えて頂きたいのは、少ない役員の中でできることは少ない。	

	

・光回線の説明の中でに出てくる「丹那小学校区」とは何なのか？（望月）	

	 →函南町には約 40 の区がある。その中で光回線に関してはこの周辺の区の問題でも

ある。	

	 地域交通なども地域の問題。地域を引っ張っていく存在になっていかねばならいと思

います。	

	 光に関しては前向きに取り組んでもらえていると思う。（丸山）	

	

	

「平成 29 年度	 第 15 回定期総会議事書」を基に活動方針と予算案を提案した。	

	

・町長（区民の会会長）については、議長の提案として丸山会長の留任を提案します。

（藤村）	

	 →参加者の拍手により承認した。	

	

	

【活動方針と予算案に関する質問、および要望】	

	

・自主防災会「漏水消火栓全取り替え」とは問題ある全ての消火栓を取り替えるという

意味ではなく	

	 ６地区７３番の消火栓を取り替えるという意味です。（青木）	

	

・環境美化でゴミステーションで監視カメラなどを付けて欲しいというような要望は具

体的にどこにどう申請すればいいのか？（玉井）	

	 →ゴミステーションの問題は特に関心があるので解決していきたい。（小西）	

	 監視カメラは管理センターに付けてもらう。今後も増やしてもらうよう申し入れをし

て言って欲しい。（辻）	

	 皆さんの意見はまず班長・幹事に相談してもらって、それを区民会議で報告してくだ

さい。（丸山）	

	

	 ゴミステーション年間１万枚（川原）	



	

・会長は話が長い。回答は手短にお願いします。	

	 →そうします、すみません。（丸山）	

	

	

以上	

	

	


